

Highlight Activity

01

Mensponsori 957 anak asuh.

02

Membangun 663 murid aktif di 4 Sekolah Wahana Harapan (Banten & Nias)

03

Memiliki 17 komunitas binaan dari Aceh - Sorong

04

Cerita Inspiratif dari salah 1 peserta microfinance



Highlight Activity

Kabar baik untuk kita semua, pembelajaran tatap muka terus berlangsung di 17 komunitas binaan World Harvest dari Aceh - Sorong. Berkat para donatur sebanyak 957 anak asuh telah terbantu dan 663 murid telah dapat menuntut ilmu dengan lebih baik. Serta ada kabar menggembirakan datang salah 1 peserta microfinance.



Sponsor A Child

Eleazer Yohanes Nome

Cerita inspiratif datang dari salah satu alumni anak asuh komunitas Sewan Kebon yang bernama Eleazer. Setelah lulus dari SMA, Eleazer pernah mencari kerja sebagai pengawet barang, lalu Ibu nya menawarkan untuk melanjutkan kuliah di SOTN. Eleazer sangat bersyukur karena ia mendapatkan beasiswa dan dapat mengikuti jurusan yang ia sukai.

Pada bulan Januari 2023, Eleazer melangsungkan Wisuda S1 di Dome Harvest. Bagi Eleazer dukungan yang diberikan merupakan salah satu motivasi terbesar untuk tetap semangat dalam meraih cita-citanya. Selamat untuk Eleazer karena telah dapat mewujudkan impiannya dan semoga dapat menjadi berkat bagi semua.



Jessica



Salah satu murid berbakat Sekolah Wahana Harapan yang berada di Kp. Melayu bernama Jessica berhasil memenangkan olimpiade matematika juara II antar sekolah tingkat kecamatan Teluk Naga pada tanggal 01 Maret 2023. Jessica merupakan murid kelas 5 SD yang sangat berbakat dalam pelajaran matematika sehingga ia sering menghabiskan waktunya sepulang sekolah bersama guru matematikanya yaitu Ibu Heni Lisda Malau.

Selamat untuk Jessica, semoga dapat terus meningkatkan kemampuannya agar dapat memenangkan lebih banyak olimpiade matematika ke tingkat yang lebih tinggi lagi.

Sekolah Wahana Harapan

Keceriaan Perayaan Paskah di Sekolah Wahana Harapan Kp. Melayu



Paskah merupakan salah satu event yang sangat ditunggu oleh kita semua khususnya seluruh siswa Sekolah Wahana Harapan di awal tahun. Pada tanggal 10 April 2023, Sekolah Wahana Harapan Kp. Melayu mengadakan perayaan paskah.

Acara ini dimeriahkan dengan lagu-lagu pujian, sesi sharing, permainan dan diakhiri dengan pembagian hadiah dengan sangat meriah. Selamat Paskah! Semoga seluruh siswa selalu dilimpahi kebahagiaan!



Pengelolaan Botol Plastik Menjadi Tempat Spidol

Salah satu program inovatif yang didirikan di Sekolah Wahana Harapan Tegal Angus sejak Desember 2022 bernama Bank Sampah. Bank Sampah merupakan wadah dimana anak-anak disekolah mengumpulkan sampah yang dapat di daur ulang kemudian di jadikan barang yang dapat digunakan kembali.

Beberapa contoh produk daur ulang yang sudah dibuat yaitu pot bunga, tempat tissue, lampu meja & tempat gelas. Dengan adanya program Bank Sampah ini dapat membantu mengasah kreativitas anak dalam mengubah barang yang sudah tidak terpakai menjadi barang yang bernilai tinggi serta berguna bagi sesama dan lingkungan.

Community Development

Serve The City

Pada tanggal 18 Maret 2023, World Harvest mengadakan seminar keterampilan di komunitas Kp. Melayu, bekerjasama dengan mahasiswa dari Universitas Bunda Mulia dan para volunteer yang berjumlah puluhan. Pada kegiatan tersebut, anak-anak muda yang ada disana mendapatkan edukasi terkait lingkungan sekitar, bahaya sex bebas serta narkoba.

Kemudian pada tanggal 08 April 2023, World Harvest kembali berkesempatan untuk melayani komunitas melalui pelayanan seminar keterampilan di komunitas Belimbing, dengan dihadiri puluhan siswa Sekolah Wahana Harapan Belimbing dan masyarakat sekitar.



Cerita Inspiratif Ibu Yunita

Memasak sudah menjadi kesenangan bagi Ibu Yunita. Ibu Yunita merupakan salah satu dari banyak peserta penerima bantuan microfinance dari World Harvest yang bertempat tinggal di Kp. Melayu. Ibu Yunita sangat lihai dalam memasak sehingga beliau pun memutuskan untuk memulai usaha menjual sayur matang guna membantu menopang perekonomian keluarganya.

Semoga dengan adanya microfinance dapat bermanfaat bagi perkembangan usaha Ibu Yunita menjadi lebih sukses lagi.



We Invite You To Help Them Achieving Their Dreams

FOR MORE INFORMATION, PLEASE CONTACT

World Harvest Indonesia
Jl. Gunung Rinjani No. 6, Lippo Karawaci

0812 1900 9202
021-5476170

@worldharvestind
World Harvest Indonesia